



Herbstausgabe 2020

Themen:

- Rückblick Schulstart
- Aus dem Unterricht geplaudert
- Aktuelles/ILA
- Nominierung Förderpreis
- Weihnachtsmarkt

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien eine erlebnisreiche und erholsame Ferienzeit.

*A. Kersten
Schulleiterin*

Rückblick auf einen gelungenen Schulstart

Am 29. August begann für unsere Erstklässler ein ganz neuer Lebensabschnitt - der Schulanfang. Das gesamte Lehrerteam arbeitete bereits vor den Sommerferien an einem Konzept zur Feierstunde. Unter Beachtung der strengen Hygieneauflagen und einer Menge Kribbeln im Bauch ist es uns gelungen, in zwei wunderbaren Veranstaltungen unsere Erstklässler feierlich aufzunehmen. Ich darf hier noch einmal verraten, dass das Programm erstmals von unseren Lehrerinnen gestaltet wurde.

An dieser Stelle möchte ich mich nochmals bei allen Mitwirkenden und fleißigen Helfern bedanken, die bereits im Vorfeld durch ihren Einsatz den Schulanfang zu einem unvergesslich schönen Tag machten.

Der erste Schultag begann dann am 31. August für alle Kinder. Es war uns sehr wichtig, auch unter Pandemiebedingungen einen feierlichen Einzug in das Schulhaus zu ermöglichen und an dieser Tradition festzuhalten. Alle anwesenden Eltern zeigten großes Verständnis und verabschiedeten Ihre „Großen“ bereits auf dem Schulhof. Dafür möchten wir uns bei Ihnen, liebe Eltern, ebenfalls noch einmal bedanken.

Aus dem Unterricht geplaudert

Die ersten Wochen des Schuljahres sind vergangen und es wurde in allen Klassen bereits sehr viel gelernt. Die meisten Lehrplanlücken des vergangenen Schuljahres sind schon geschlossen. Alle Schülerinnen und Schüler haben die Hygieneregeln verinnerlicht, sodass der tägliche Schulstart sehr harmonisch verläuft.

Ein besonderer Höhepunkt waren unsere Projekttag zum Thema „Alles in Bewegung“ am 12. und 13. Oktober. Aus 11 Stationen konnten die Schüler und Schülerinnen selbstständig wählen. Das Ziel von mindestens 5 Stationen wurde oft erreicht, einige Schülerinnen und Schüler schafften sogar alle 11 Stationen. Mit Begeisterung wurde getanzt und sich ausprobiert. Zu den beliebtesten Stationen gehörten Volleyball, Trommelzauber und „Kunst und Bewegung“.

Die Ergebnisse der fächerverbindenden Woche sind in kleinen Auszügen auf der Homepage zu sehen. Eine Bildgalerie wird im Schulhaus bis zum Lehrersprechttag ausgestellt.

Nach so vielen Eindrücken benötigen alle eine kleine Auszeit und freuen sich auf die ersten Ferien des Schuljahres.



Volleyball



Bewegungstanz



Rad und Roller Parcours



Aktuelles / ILA stellt sich vor

Für die Klassen zwei bis vier startete am 28. September das beliebte ILA – Programm. ILA steht für Individuelle Lern-Angebote. Hier zeigt sich die ganztägige, kreative und enge Zusammenarbeit mit dem Hortteam. Die Kinder wählen für ein Schulhalbjahr ein besonderes Förderangebot, welches vom Erzieherteam, Lehrerinnen und externen Experten, einmal wöchentlich 45min begleitet wird. Wichtig ist uns dabei, dass die Kinder ihre persönlichen Neigungen und Interessen in den Kurs einbringen können. In diesem Jahr konnten die Kinder der Klasse 2 aus diesen Angeboten wählen: „Im Märchenland“, „Computerfuchse“, „Englisch 4 You“, „Mathe mal anders“, und „Musikwirbel“.

Für die Klassen 3 und 4, welche jahrgansübergreifend die Angebote nutzen, stehen „Weltreise“, „Kleine Journalisten“, „Body in Balance“, „HipHop“, „Vivaristik“, „Kreative Hände“, „Solaris“ und „Lego-Technic“ zur Wahl. Ergänzt werden diese tollen Angebote am Nachmittag durch weitere Ganztagsangebote, wie z.B. Turnen, Kunst oder auch Spanisch sowie den offenen Angeboten des Hortes.



Nominierung zum Förderpreis

Unser tolles Projekt „SchubiDu“ feiert in diesem Jahr bereits sein fünfjähriges Jubiläum. Es sollte ein Gartenfest werden, das doch unvergesslich bleibt. Unter dem Motto: Eltern helfen Eltern und Familien, deren Herkunftssprache nicht Deutsch ist, haben wir in den Jahren tolle Erfahrungen machen können. Das Projekt hat sich dank Ihrer Unterstützung, liebe Eltern, immer weiter entwickelt und bereichert unsere Schulgemeinschaft sehr. Integration wird hier tatsächlich gelebt. Durch das große Engagement unserer Projektkoordinatorinnen Frau Willert und Frau Winzer erhalten wir bereits finanzielle Unterstützung durch die Stiftung Bildung und profitieren von der Arbeit der ehrenamtlichen Lernpaten. Jetzt brauchte es nur noch etwas Mut und viel Zeit, um dieses Projekt zum Förderpreis anzumelden. Und wir wurden belohnt!

„Wir gratulieren zur Nominierung in der Endrunde!“ hieß es zum Abschluss unseres verregneten Gartenfestes. Mit diesem Satz sind wir doch auf der Sonnenseite, oder?

Alle Informationen zur Nominierung des Förderpreises lesen Sie auf unserer Homepage. Ein Besuch lohnt sich!

Ausblick in den November – Weihnachtsmarkt neu gedacht

Mit einem „Weihnachtszauber“ wird in diesem Jahr der Hort für alle Hortkinder am 27. November die Weihnachtszeit traditionell eröffnen. In der Zeit von 13:00 – 15:00 Uhr wird es verschiedene Angebote geben, die uns auf eine besinnliche Weihnachtszeit einstimmen. Lasst euch also verzaubern!



